

**Name und Kontaktdaten des Verantwortlichen:**

ABX advanced biochemical compounds –
Biomedizinische Forschungsreagenzien GmbH
Heinrich-Gläser-Straße 10 – 14, 01454 Radeberg,
Deutschland

Kontaktinformationen des Datenschutzbeauftragten:

DPO@otsuka-us.com

Zwecke und Rechtsgrundlage der Datenverarbeitung:

- Eigentumsschutz (Einbruch, Diebstahl, Vandalismus)
- Wahrnehmung des Hausrechts

Artikel 6 Absatz 1 Satz 1 Buchstabe f DS-GVO

Berechtigte Interessen:

- Abschreckung potenzieller Straftäter
- Verhinderung und Verfolgung von Diebstahl, Vandalismus und Einbruch
- Aufklärung von Straftaten
- Durchsetzung zivilrechtlicher Ansprüche
- Beweissicherung

Speicherdauer:

maximal 14 Tage

Kategorien von Empfängern:

Verbundene Unternehmen, Vermieter, Rechtsanwälte, Versicherungen, Strafverfolgungsbehörden, Gerichte

Hinweise für die Rechte der Betroffenen

Die betroffene Person hat das Recht, von dem Verantwortlichen eine Bestätigung darüber zu verlangen, ob sie betreffende personenbezogene Daten verarbeitet werden; ist dies der Fall, so hat sie ein **Recht auf Auskunft** über diese personenbezogenen Daten und auf die in Art. 15 DSGVO im einzelnen aufgeführten Informationen.

Die betroffene Person hat das Recht, von dem Verantwortlichen unverzüglich die **Berichtigung** sie betreffender unrichtiger personenbezogener Daten und ggf. die Vervollständigung unvollständiger personenbezogener Daten zu verlangen (Art. 16 DSGVO).

Die betroffene Person hat das Recht, von dem Verantwortlichen zu verlangen, dass sie betreffende personenbezogene Daten unverzüglich gelöscht werden, sofern einer der in Art. 17 DSGVO im einzelnen aufgeführten Gründe zutrifft, z. B. wenn die Daten für die verfolgten Zwecke nicht mehr benötigt werden (**Recht auf Löschung**).

Die betroffene Person hat das Recht, von dem Verantwortlichen die **Einschränkung der Verarbeitung** zu verlangen, wenn eine der in Art. 18 DSGVO aufgeführten Voraussetzungen gegeben ist, z. B. wenn die betroffene Person Widerspruch gegen die Verarbeitung eingelegt hat, für die Dauer der Prüfung durch den Verantwortlichen.

Die betroffene Person hat das Recht, aus Gründen, die sich aus ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit gegen die Verarbeitung sie betreffender personenbezogener Daten **Widerspruch** einzulegen. Der Verantwortliche verarbeitet die personenbezogenen Daten dann nicht mehr, es sei denn, er kann zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen, die die Interessen, Rechte und Freiheiten der betroffenen Person überwiegen, oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen (Art. 21 DSGVO).

Jede betroffene Person hat unbeschadet eines anderweitigen verwaltungsrechtlichen oder gerichtlichen Rechtsbehelfs das **Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde**, wenn die betroffene Person der Ansicht ist, dass die Verarbeitung der sie betreffenden personenbezogenen Daten gegen die DSGVO verstößt (Art. 77 DSGVO). Die betroffene Person kann dieses Recht bei einer Aufsichtsbehörde in dem Mitgliedstaat ihres Aufenthaltsorts, ihres Arbeitsplatzes oder des Orts des mutmaßlichen Verstoßes geltend machen. In Sachsen ist die zuständige Aufsichtsbehörde der Sächsische Datenschutz- und Transparenzbeauftragte.



Name and contact details of controller

ABX advanced biochemical compounds –
Biomedizinische Forschungsreagenzien GmbH
Heinrich-Gläser-Straße 10 – 14,
01454 Radeberg, Germany

Contact details of data protection officer

DPO@otsuka-us.com

Purposes and legal basis of data processing

Data processing is carried out on the basis of Art. 6 (1) (1) (f) GDPR for the following purposes:

- Protection of property (burglary, theft, vandalism)
- Enforcement of domiciliary rights

Legitimate interests

- Deterring potential offenders
- Preventing and prosecuting theft, vandalism, and burglary
- Investigating crimes
- Enforcing civil law claims
- Preserving evidence

Retention period

Video recordings are stored for maximum 14 days.

Recipients or categories of recipients

Affiliated companies, landlords, lawyers, insurance companies, law enforcement agencies, courts

Rights of Data Subjects

The data subject has the right to obtain from the controller confirmation as to whether or not personal data concerning them are being processed, and, where that is the case, **access** to the personal data and the information specified in Art. 15 GDPR.

The data subject has the right to obtain from the controller without undue delay the **rectification** of inaccurate personal data concerning them and, where applicable, the **completion** of incomplete personal data (Art. 16 GDPR).

The data subject has the right to obtain from the controller the erasure of personal data concerning them without undue delay where one of the grounds listed in Art. 17 GDPR applies, e.g. if the data is no longer required for the purposes pursued (**right to erasure**).

The data subject has the right to obtain from the controller **restriction of processing** where one of the conditions listed in Art. 18 GDPR applies, e.g. if the data subject has objected to processing, for the duration of the verification by the controller.

The data subject has the right to **object**, on grounds relating to their particular situation, at any time to processing of personal data concerning them. The controller will then no longer process the personal data unless the controller demonstrates compelling legitimate grounds for the processing which override the interests, rights and freedoms of the data subject or for the establishment, exercise or defence of legal claims (Art. 21 GDPR).

Without prejudice to any other administrative or judicial remedy, every data subject has the right to lodge a **complaint with a supervisory authority** if the data subject considers that the processing of personal data relating to them infringes the GDPR (Art. 77 GDPR). The data subject may assert this right before a supervisory authority in the Member State of their place of residence, their place of work or the place of the alleged infringement. In Saxony, the competent supervisory authority is the Sächsische Datenschutz- und Transparenzbeauftragte.